



# Webradio

## Keimfrei: Mikrobiom schützen

Durch ein Probiotikum soll das Mikrobiom auf der Intensivstation geschützt werden, Gregor Gorkiewicz berichtet im Webradio.

### Keimfreie Intensivstation im Fokus der Forschung

WissenschaftlerInnen der Med Uni Graz sowie der TU Graz arbeiten im Forschungsverbund BioTechMed-Graz intensiv an der Entwicklung eines Probiotikums, welches das geschwächte Mikrobiom von IntensivpatientInnen wieder aufbauen soll und somit zu deren Genesung beiträgt. Univ.-Prof. Dr. Gregor Gorkiewicz, Professor für Mikrobiomforschung in der Humanmedizin an der Med Uni Graz, berichtet im Webradio über das spannende und innovative Forschungsvorhaben.

Zum Beitrag geht es hier.

*Monday, 21. November 2016*